

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 21 MAI 2019
PROCES VERBAL

Marc Bourgeois
Georges Cormier
Ian Girard
Luc Belliveau
Mike Stott
Serge Leblanc
Marco Ferron
Allain Savoie
Dany Savoie
Kevin Carrier
Jammy Breau
Sylvie Boudreau
Jen Tower
Patricia Turcotte
Jolene Silver
Pete Belliveau
Serge Bourgeois

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Dany, Secondé par Jammy, Approuvé Unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 18 AVRIL 2019

Proposé par Allain, Secondé par Sylvie Approuvé Unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANTS DU PROCÈS VERBAL

D. CORRESPONDANCE

1 - Réunion du district:

Serge Bourgeois discute des changements proposés au manuel d'opération de HNB.

A. Phases "Tryout" et "Développement" discutées. 'Notice of Amendment' présenté par Gerald Bannister (District 6):

Le nouveau CA va être demandé d'approuver les nouvelles politiques pour les essais compétitifs. Les changements et l'info sera publié sur le site web (Drills, dates, etc...).

B. Maintenant le droit à 19 joueurs ou joueuses sur le "roster".

Cout des provinciaux va augmenter

C. Dates des tournois données: Bantam/Midget Dec 6-8
IP/Novice Jan 3-4
Atome/PeeWee Comp Feb 7-9
Atome/PeeWee C Feb 21-23
Féminin April 3-5

Serge Bourgeois questionne si on devrait nommer nos tournois. À rapporter a notre nouveau CA.

2- Bénévole de l'année de HNB pour notre association: Jennifer Tower

3 - CA 2019-2020: Il ne reste que la position de coordinateur de Midget à remplir.

E. RAPPORTS

Serge Leblanc présente le budget actuel. 30000\$ en arriere de nos projections. Chandails compétitifs, admin, cantine, et équipement ont tous coutés plus cher que prévus. Il suggère une augmentation du coût d'inscription, ainsi que possiblement une augmentation du frais de tournoi HDM pour nos équipes, et prendre en main le 50-50. A noter qu'il n'y aura pas de coût pour chandails compétitifs (coed) l'an prochain. Pete Belliveau suggère un comité de marketing avec le nouveau CA. Georges mentionne qu'un préposé en marketing à été contacté.

F. AFFAIRES NOUVELLES

1. Inscription pour encan ProJeunesse:

Une représentante demande pour une inscription gratuite pour leur encan.

-Proposé par Serge L, Secondé par Marco Ferron:

Que nous fournissons une inscription 2019-2020 à ProJeunesse pour leur encan

Approuvé unanime

-Proposé par Jolene, Secondé par Scott Morneau:

Que nous fournissons une inscription au Camp d'automne 2019-2020

Approuvé unanime

2. Approbation du budget de la saison 2019-2020:

Déjà discuté

3. Cantine

Ville demande ce qu'on veut faire avec la cantine. Décision prise de laissé ca comme tel. Mike Stott va essayer d'aider l'augmentation des ristournes avec son expertise.

4. Nouveau Complexe:

La représentante (Nadia Damphousse) de la ville voulait savoir ce qu'on aimerait pour les glaces 2020 en ce qui concerne le nouveau complexe. On a proposé St Anselme comme glace exclusive. Elle propose que nous demandons pour une glace, bureau, salle d'équipement, etc. à la nouvelle arena avec utilisation exclusive durant les heures de pratique. Nous pourrons utiliser une glace pour les camps 2021. Nous aurons encore besoin de l'Olympique pour IP, ainsi que Memramcook, etc, pour certaines pratiques.

Nous avons maintenant 90 heures par semaine pour nos équipes. Selon Hockey Canada nous aurons besoin de 141 hrs par semaine. Projet pilote mettera peut-etre en place des pratiques 30/30/30min (full ice/half ice/full ice). Les équipes auraient 3 'home ice' (2 pratiques, une game) en plus d'une partie 'away'.

5. Maritime Source for Sports

Georges en discussion avec Maritime Sport pour un ajout de differents vetements pour la prochaine saison.

6. Hockey Féminin

Proposé par Jennifer, Secondé par Dany:

Que nous mettons en place une porte-affiche pour promouvoir le hockey féminin.

Approuvé Unanime

G. PROCHAINE RÉUNION - AGA 23 mai

H. AJOURNEMENT - 20h45